

# Presentación

El Colegio de Notarios del Estado, se ha propuesto continuar la publicación de la revista, con el nivel académico-científico acostumbrado.

En el presente ejemplar encontraremos dos trabajos inéditos sobre la contratación a distancia por medios cibernéticos. La autoría del primero es del Dr. Mario Micoli, investigador, conferencista, miembro del Consejo de la Unión Internacional del Notariado Latino, Presidente de la Comisión de Informática y Seguridad Jurídica de la misma y amigo de muchos Notarios mexicanos. Ha recibido el encargo de coordinar estudios e investigaciones sobre ésta materia. El Artículo de hoy lo dio a conocer en San Juan de Puerto Rico, con motivo de la IX Jornada Notarial Iberoamericana.

El Dr. Luis María Gatti, reputado colega argentino, también miembro de la Comisión de Informática, presentó el documento que en éste número publicamos, como ponencia en la Jornada Puertorriqueña ya referida. Ambos artículos nos muestran la inquietud actual por estos temas que darán nueva dimensión y relevancia a la actividad notarial.

Hace apenas unos días que se realizó en esta ciudad, el primer evento académico bajo el auspicio del nuevo Consejo. Se invitó al talentoso colega Jean Luis Steenackers de Québec, quien sustentó la Conferencia Magistral "Disposiciones para la propia incapacidad", tema novedoso e inquietante, que seguramente nos llevará a la reflexión y a promover la gestión para que se legisle en esa materia. El tema se cubrió también en su vertiente médico-legal por dos ilustres y muy queridos Médicos tapatíos, ambos catedráticos de la Universidad de Guadalajara, los Doctores Mario Rivas Souza y Raúl López Almaraz. El Doctor López Almaraz, nos hizo llegar el documento gráfico que aquí se publica, el que incluye un imprescindible prototipo de interrogatorio auxiliar para determinar la posible incapacidad.

---

De grata memoria para quienes tuvimos la fortuna de conocerle, es la figura del Licenciado Gilberto Moreno Castañeda, quien en su trabajo "El Notariado, Atribución de la Soberanía", nos dejó una muestra más de su Maestría Jurídico-Deontológica.

La Comisión Editorial

Javier Herrera A.  
Rafael Vargas A.  
Carlos Camberos V.  
Narciso Lomeñí E.